



MIRAGE 2000-5

L'armée de l'air et de l'espace n'a pas vocation à devenir le supermarché de l'Ukraine.

Dans une allocution du 6 juin 2024, lors d'une conférence de presse, le chef des armées présente sa volonté de " céder " un maximum de 12 Mirage 2000 5 à l'Ukraine.

Depuis l'invasion de l'Ukraine par la Russie, les salves de bombardements se maintiennent aux portes de l'Europe. Aussi, l'outillage militaire de l'Ukraine est une question cruciale d'état. Elle doit aussi être une question démocratique pour l'ensemble des Français.

Caricaturer le débat en cours « pour ou contre l'Ukraine », c'est oublier les missions qui sont relatives à l'Armée de l'Air et de l'Espace à travers l'utilisation de matériels de patrouille et de surveillance du milieu aérien et spatial.

Alors que la guerre dure depuis maintenant plus de 2 ans, la France 6^{ème} puissance mondiale, 2 ou 3^{ème} exportateur d'armement mondial, propose de céder au bout de 6 mois des matériels aériens. Pourquoi cette décision si tardive ? Pourquoi cette décision tout simplement ? Et pourquoi amputer une nouvelle fois la souveraineté militaire française ?

Les Mirage 2000-5 maintenus à Clermont-Ferrand et utilisés par la base aérienne de Luxeuil doivent donc être désignés comme matériels d'exportation. Cette décision rend donc la France un petit peu plus co belligérante qu'elle ne l'était jusqu'à présent. Laissant les vœux de désescalade sur le bas-côté.

La formation de pilotes de Mirage 2000 se déroule sur presque un an et demi. La vision du chef des armées est donc que le conflit sera toujours potentiellement d'actualité d'ici cette période.

A travers cette déclaration de donation d'armement, la France a réussi la difficile équation d'être anecdotique sur le plan stratégique

Syndicat CGT de l'AIA de Clermont-Ferrand

Tel : 04-73-42-43-46 ou 57-02 - E-mail : aiacf@cgt63.fr -

- Facebook : @jcgtaiacf – Twitter : @CGT_AIACF

(12 Mirage contre 80 à 90 F16 pour l'Ukraine) tout en se mettant en difficulté en matière de souveraineté et se signalant comme co-belligérant.

Face à une issue diplomatique qui s'étirole petit à petit et à l'enlèvement dans le conflit, nous constatons un schéma qui se répète trop souvent ces 30 dernières années avec des zones de conflit perpétuel.

Si la nouvelle ex présidente de l'Assemblée Nationale aime à dire que l'hémicycle n'est pas un stade de foot, le Donbass et la Crimée ne le sont pas non plus. Croire qu'il y aura un gagnant et un perdant tels que le camp libéral le pense et l'étale médiatiquement de manière permanente revient aussi à dire qu'il n'y aura que des perdants.

Des perdants ukrainiens comme russes, en somme le peuple, c'est cela le seul et unique sens de la guerre.

Les gagnants eux, portent des cravates et suivent le cours des différentes bourses, échangeant volontiers le sang des deux camps contre quelques augmentations de dividendes.

Clermont-Ferrand, le 7 juin 2024